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今日日照

身边·关注

日日照照体体彩彩““夏夏季季送送清清凉凉””
连日来，气温持续高升，酷

暑难耐，为了给奋斗在一线的
体彩店送去一份清凉，日照体
彩开展了“夏季送清凉”活动。
日照市体彩中心周杨桂主任亲
自带队，冒着炎炎烈日，慰问战
斗在第一线的体彩销售人员，
并为全市 300 多个网点送去了
防暑降温茶。

当业主窦海生接过降温茶
后激动地说：“谢谢体彩中心的
关心，这么热的天，领导还惦记
着我们一线的销售人员，亲自
到站点来看望我们，让我感受
到了体彩大家庭的温暖。”“你
们是最辛苦的，功劳也是最大

的，没有你们在一线的销售，就
没有咱日照体彩的发展。”周主
任笑着回答。

在走访过程中，周主任与
业主和店内彩民进行亲切的交

流，认真听取了他们的想法和
意见，也给出了自己的建议。业
主们纷纷表示会加倍努力，再
创销售新高。

(李莉 刘聪)

山东彩友单票夺金 135000 元

7 月 27 日，超级大乐透第 13086 期井喷
16 注头奖，每注奖金 500 万元，陕西榆林府
谷一网点包揽 10 注，共获奖金 5224 万元，
成为当晚最大的赢家。三张中奖票分别打
了“ 6 倍、3 倍、单倍的 11+3”大复式票，8 月
1 日上午，来自榆林的三位彩民相约来到陕
西省体彩中心，中得奖金分别是 3135 万、
1567 万以及 522 万元。
三个好哥们
酒后买彩一起交好运

根据三位中奖彩民张先生、王先生、李
先生(均为化姓)透露，他们本就是三个好哥
们，三人都做小生意，而且，三人都有着共同
的爱好——— 玩彩票。平日里三人经常相约
一起吃饭聊天，在一起也常常谈论彩票，交
流购彩心得。7 月 27 日这天，三人又来到投
注站，李先生研究了一番走势图之后，选出
了一组 11+3 的复式号码，张先生、王先生看
了之后，也表示很看好这组号码。于是，李先
生率先打了 1 倍，紧接着，张先生打了 6 倍，
最后，王先生折中了一下，打了 3 倍。之后，

三个人尽兴的各自回家。
当晚开奖，李先生上网查看开奖信息，

当看到自己选的号码与当期开奖号码一个
号码不差，中奖奖金是 522 万元时，非常激
动。同时，令他更感高兴的是他的两位死党
哥们和自己一样，也中了大奖！第二天一早，
李先生就迫不及待的拨通了两个哥们的电
话，三人赶紧碰头，见了面，更是难抑心中的
激动，张先生说“中大奖的几率本就很小，三
人能一起中，真的是非常幸运”。李先生也附
和道：“我们三人关系好，运气也一样好”。
看心情和口袋票子买彩
哥仨今后仍坚持购彩

据了解，三位大奖得主平时买彩票也
没有固定的投入资金，有时候心情好了多
买点，当然，这也要看几个人当天兜里面揣
着多钱而定。得知自己中奖后，三位大奖得
主稍显兴奋，当天晚上也不知道怎么样就
睡着了。在从开奖当晚到今天来体彩中心
兑奖的这几天时间里，三位大奖得主说，他
们并没有谨慎的将彩票随身携带，而是将

彩票锁在家中的柜子里。
王先生说作为一名普通人，中了几百万

甚至上千万的大奖后，总有一种“天上掉馅
饼”的感觉，三位大奖得主也对这块“馅饼”
有着自己的规划，他们表示，虽然这次中了
大奖，但是今后仍旧会坚持买彩票，如果中

了那最好，不中就当为社会献了一份爱心。
当问到这笔丰厚的奖金，对未来的生

活有什么影响时，三位大奖得主都表示没
有什么影响，该怎样生活还是怎样生活，不
能说有了钱就开始过起挥霍的生活，他们
会生意照做、人生追求照旧。

炎炎夏日，伴着阵阵蝉鸣，德州
地区高频“ 11 选 5 ”的出奖节奏再
次火爆起来！7 月 27 日，当天第 62

期“ 11 选 5”的开奖结果为“ 01+03+
05+06+09 ”，幸运彩友任先生(化姓)

凭借单式倍投任选五，一举揽获奖
金 135000 元，成为当期赢家。

据悉，任先生是外地人，因工作
原因来到德州禹城。任先生玩“ 11

选 5”时间不长，却称得上是位不折
不扣的夺金迷，工作之余，他最常做
的就是在投注站消磨时光。“我一般
先不急着打票，在站里坐坐，跟别人
交流一下投注经验，找找灵感。”任
先生表示，他的投注方法不固定，有
时是只使用某一种技巧选号，有时

是某几种技巧组合选号，有时干脆
全凭感觉，一旦下定主意，就马上投
注。7 月 27 日这天傍晚，任先生来
到位于禹城市榆林街东首的 20287

投注站，晚七点多，他的选号方案终
于出炉，由于对这组号码信心十足，
他选择了任选五单式打法，250 倍
投注，最终任先生获得幸运女神的
垂青，揽获 135000 元大奖。

这次击中大奖，进一步增添了
任先生的投注信心，他表示，还会再
接再厉。“我还会来领奖的，下次过
来，争取领个更大的奖，最好是中个
11 选 5 的单票最高奖！”任先生豪
气地说。

(李淑君)

超超级级大大乐乐透透 55222244 万万巨巨奖奖揭揭秘秘
三三个个哥哥们们交交好好运运

日照市北经济开发区发展战略研讨会成果丰硕

有有山山有有水水可可发发展展文文化化创创意意产产业业

来自五莲县委党校的唐正风认
为，日照市北经济开发区经过近几年
的发展，已经形成规划面积 65 平方公
里、4 . 5 万人、129 家企业、46 个行政
村、年产值达 216 亿元的省级开发区。
先后被评为山东省低碳经济示范园
区、山东省高端装备制造产业园区、山
东省新型工业化产业示范基地。为实
现持续平稳快速发展，确立主导产业，
优化完善产业布局尤为重要。

唐正风说，日照市北经济开发区
主导产业地位不突出。历年招商引资
也没有着意考虑产业布局，只要投资
规模达到一定额度又符合相关要求
就安排落地；新近即将落户的企业也
是关联度不高，相对独立。

他还提到用工难以及男女职工
比例不协调的问题。除五征集团外，
其它企业几乎都存在招工不足问题，
普遍依赖本地有限的人力资源；想留
住员工也不容易，不少企业都存在熟
练职工甚至技术工人流失严重的现
象，外来务工人员少且留不住；再次
是区内男女职工比例失调，区内企业
机械加工类等适合男性职工的岗位
居多，1 . 4 万名职工中，男女比例大约
为 4：1 严重失调。

他还认为，市北经济开发区服务
业发展滞后。生活性的居住、餐饮、宾
馆、商贸、文化娱乐业及生产性的金
融、物流、信息等都需要大力发展。

唐正风提出，市北经济开发区需
打造五征机械、海洋装备、海洋营养
保健品三大支柱产业，构建三足鼎立
局面，这样才能有利于市北区长期稳
步快速发展。 本报记者 徐艳

头条链接本报 8 月 5 日讯(记者 徐
艳) 有山有水环境美，可以尝
试发展文化创意产业。8 月 3

日，日照市北经济开发区在五莲
县飞天宾馆召开了发展战略研
讨会。来自全国各地的专家和相
关部门人员根据日照市北经济
开发区的实际情况，提出了具有
实际运用价值的意见和建议。

8 月 3 日，10 名特邀专家、
23 名企业家代表和 46 名日照
市县领导及有关部门负责人参
与会议。

不能仅依靠

本地支柱企业

会上，首位发言的是中国
开发区协会副秘书长、苏州工
业园区借鉴新加坡经验研究会
副会长潘云官。苏州工业园区
是国家级的开发区，也是全国
首批“国家生态工业示范园
区”。潘云官在会上就参照苏州
工业园的建设发展经验，对日
照市北经济开发区提出了一些

可以借鉴的意见。
潘云官建议，首先要注重

招商引资，没有外资引进，发展
速度就会跟不上，仅仅依靠本
地的几个支柱企业，远远不够。
其次，要争取省市等相关的一
些政策，如自助审批权、管理权
等。要经常对一些干部进行一
些参观培训、精简管理机构等
等。潘云官切合实际的发言，引
起了与会人员的阵阵掌声。

可以尝试发展

文化创意产业

来自工业和信息化部中国
中小企业信息网副总、中小企
业研究中心主任颜景海也提出
了自己的建议。

颜景海称，为了这次调研
会，他多次来到日照市北经济
开发区进行调研。市北经济开
发区有山有水环境美，可以尝
试发展文化创意产业。以日本
的“小木屋”为例，颜景海对比
市北经济开发区进行了发言。

日本人普遍存在的小木屋
因为当地的策划宣传成了全世
界的旅游胜地，很多人为了一
睹下木屋沐浴第一场冬雪的美
景千里迢迢赶赴日本。那么日
照市北经济开发区也可以利用
自身山美水美的特点发展类似
于这种的文化创意产业。

当天的会议预计截止到下

午 5 点结束，但由于现场讨论
热烈，到下午 6 点，很多参会人
员还是意犹未尽。

“这次战略研讨会非常成
功，我们也收获很大，下一步我
们会将专家们提出的这些意见
和建议进行整理，好好学习。”
日照市北经济开发区的工作人
员说。

日照市规划局副局长孙树贵有良策

加加强强对对景景观观优优质质区区的的合合理理利利用用
本报 8 月 5 日讯 (记者

徐艳 ) 在会上，日照市规划
局副局长孙树贵总结了日照
市北经济开发区存在的几点
不足并提出了自己的建议。

壮大产业服务功能。市北
经济开发区的产业配套建设
主要以道路和市政基础设施

建设为主，除了五征集团自己
配套的研发中心和商务中心
外，规划区内诸如研发中心、
孵化中心、会展中心、商务酒
店等高层次的产业服务功能
缺失，无形中降低了开发区对
高层次企业的吸引力。

存量多，应该集聚起来。

一个城镇中心外加 4 个工业
园区分散的布局框架，无疑加
重了园区的基础设施建设投
入，给开发区的财政能力带来
严峻的挑战，分散的布局形式
不利于开发区企业的迅速集
聚。

景观好，应合理利用。市

北经济开发区起步区具有良
好的景观资源，潮白河和龙河
流自西向东流经规划区汇入
大海，周边山体虽然不高，但
具有一定的景观价值。

他认为，在规划中应加强
对景观优质区的合理利用，留
出公共空间。

发布会现场，一名专家针对市北开发区的现状进行演讲。
本报记者 徐艳 摄

确立主导产业
优化产业布局
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